

24Jam

Danrem 162/WB Pimpin langsung Sidang Parade Sub Panda Calon Taruna Akmil Tahun 2022

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Jun 15, 2022 - 08:11



Mataram NTB - Komandan Korem 162/WB Brigjen TNI, Lalu Rudy Irham Srigede, S.T., M.Si., memimpin Sidang Parade Pemilihan Catur Akmil (Calon

Taruna Akademi Militer) TA. 2022 yang dilaksanakan oleh Sub Panitia Daerah Korem 162/WB di Aula Soedirman Makorem 162/WB Jalan Lingkar Selatan, Kota Mataram, Selasa (14/06/2022).

Sebanyak 62 orang Calon Taruna Akademi Militer yang merupakan pemuda terbaik Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) mengikuti Sidang Parade Calon Taruna Akmil TA. 2022

Sub panitia daerah Korem 162/WB terdiri dari Kasrem 162/WB Kolonel Inf. Sudarwo Aris Nurcahyo, S. Sos. MM., Kasipers Korem 162/WB, Kasi Intel Korem/WB, Kasiops Korem 162/WB serta para Ketua Tim Rik/Uji sesuai bagian masing-masing seperti Kaajenrem 162/WB, Dandenkesyah Mataram, Kajasrem 162/WB dan pendukung lainnya.

Dalam sambutannya Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede, S.T., M.Si.,

menyampaikan bahwa Sidang Parade Calon Taruna Akademi Militer TA. 2022 ini merupakan pengecekan awal penerimaan prajurit dalam rangka memilih calon prajurit dari pemuda terbaik bangsa dalam rangka pembangunan kekuatan TNI dan pemilihan calon prajurit khususnya Taruna Akademi Militer, yang nantinya akan masuk dalam seleksi tingkat Panitia Pusat di Bali.

"Maka dari itu kita harus benar-benar selektif, mempedomani aturan serta prosedur yang sudah ditetapkan serta mengandung prinsip transparan, adil dan terhormat, sehingga Calon Taruna dari Korem 162/WB memang betul-betul berkualitas dan dapat dipertanggung jawabkan," jelas Danrem.

"Untuk itu, proses memilih yang memenuhi syarat berdasarkan hasil seleksi dan pemeriksaan yang ketat meliputi aspek administrasi, kesehatan, jasmani dan postur tubuh sebagai syarat untuk mengikuti Rik/Uji tingkat Panda sesuai standar yang telah ditentukan," ujar Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede, S.T., M.Si.

"Apalagi calon-calon tersebut akan memimpin satuan jajaran TNI di masa depan, jadi kembali saya berharap untuk senantiasa bertindak jujur, adil dan transparan sesuai dengan peraturan yang berlaku dalam melakukan seleksi," harapan Danrem.

Perlu diketahui dari 62 orang peserta yang mengikuti seleksi sub Panda Korem 162/WB Catat Akmil, akan di berangkatkan ke seleksi selanjutnya tingkat Panda Kodam IX/Udayana sebanyak 18 Orang, selanjutnya pada tanggal 15 sampai 18 Juni 2022. Akan melaksanakan Rikmin Akhir dan Sidik Jari di Ajenrem 162/WB.

Dan akan di berangkatkan menuju Panda Kodam IX/Udy dalam rangka Rik/Uji Tingkat Panda Kodam IX/Udy, pada Tanggal 19 Juni 2022.(Adb)